

SUSCRIPCIÓN
Casas Ibáñez,
un mes, 0'50 ptas.
Fuera, un trimestre, 2 íd.
PAGO ADELANTADO.
Número suelto, 15 cts.



LA VOZ DEL DISTRITO

Don Demetrio Villena Pérez

Anuncios y esquelas de defunción á precios convencionales.
No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

Año VIII

Semanario regional manchego

Núm. 352

Redacción y Administración: Rosario, 11 Casas Ibáñez, 25 Abril 1924 Franqueo concertado

Curso de Conferencias Culturales

La del pasado sábado estuvo á cargo del culto profesor veterinario de esta localidad don Angel Pérez Zubizarreta, quien disertó con suma elocuencia y extraordinario conocimiento de la materia acerca del tema titulado «Higiene las Aguas».

El señor Pérez Zubizarreta que á su enorme don de gentes, une las muchas simpatías con que cuenta en este pueblo, á pesar del poco tiempo que en él reside, fué escuchado con verdadera religiosidad, pues la noticia de su actuación despertó grandísimo interés en el público, el cual esperaba encontrar en el señor Pérez, en la nueva fase de orador en que se iba á presentar, la misma atrayente simpatía que en su trato personal inspira. Y en efecto, así fué, pues nos proporcionó á los oyen-

tes, que fuimos muchos, un rato agradabilísimo tanto por su facilidad de expresión, como por la claridad y sorprendente dominio con que trató el tema á pesar de no pertenecer á las disciplinas de su carrera. Esto atestigua una vez más que la cultura del señor Zubizarreta es sólida y vasta.

Comenzó el disertante saludando al numeroso público y explicando el motivo de su actuación y previa una excusadora demostración de modestia y petición de benevolencia, pasó á desarrollar su bien documentado discurso. Primeramente de los distintos estados del agua, de su composición química, de las sustancias minerales y materia orgánica viva y muerta que la impurifican frecuentemente, marcó después los caracteres de las aguas potables y los procedimientos de corrección, aprovisionamiento y conservación



Don Demetrio Villena Pérez
Competentísimo Perito Agrícola que el día 12 disertó sobre «La Institución de la Tropa de Exploradores de este pueblo».

de las mismas, expuso maravillosamente las investigaciones químicas á que los higienistas las someten, detallando procedimientos para descubrir en ellas la presencia del amoníaco, de los nitritos, del gas sulfhídrico y del os me-

tales pesados. Describió minuciosamente el procedimiento hidrotimétrico para averiguar la cantidad de sales térreas que un agua contiene, y últimamente puso de manifiesto numerosos procedimientos bacteriológicos conducentes á descubrir la presencia de las bacterias existentes en el agua.

El tema se hizo interesante en extremo y sugestivo por ser el problema de las aguas cuestión de palpitante actualidad en Casas Ibáñez.

Reciba, pues, el señor Zubizarreta nuestra enhorabuena tanto por el acierto en la elección de tema, como por la extraordinaria maestría que desplegó en desarrollarlo y sepa que cuantos elogios y aplausos se le tributaron fueron fiel expresión del agrado que produjo su disertación en el auditorio.

* *